

Sonderausstellung „Vom Wagner zum Skihersteller“ im Museum Kitzbühel

Der Wandel des Kitzbüheler Handwerks in der Pionierzeit des Tourismus.

Das Museum Kitzbühel präsentiert stolz die Sonderausstellung „Vom Wagner zum Skihersteller“ - eine fesselnde Reise durch den Wandel des lokalen Handwerks.

Noch bis zum 13. April entführt das Museum Kitzbühel seine BesucherInnen in eine Zeitreise der besonderen Art und präsentiert die Sonderausstellung Vom Wagner zum Skihersteller: Der Wandel des Kitzbüheler Handwerks in der Pionierzeit des Tourismus.

Diese einzigartige Schau beleuchtet den bemerkenswerten Wandel des Handwerks in Kitzbühel um die Jahrhundertwende zum 20. Jahrhundert - eine Zeit, in der sich der Ort zu einem der führenden Wintersportzentren Europas entwickelte. Die Ausstellung zeigt, wie traditionelle Handwerksberufe wie Wagner, Schuster und Schneider ihre Fähigkeiten anpassten und in der aufkommenden Tourismusindustrie innovative Wege beschritten.

BesucherInnen können in sieben Ausstellungsräumen hunderte Exponate bewundern, die aus den Beständen des Museums Kitzbühel sowie von verschiedenen LeihgeberInnen stammen. Diese Stücke veranschaulichen nicht nur die Tradition, sondern auch die innovative Kraft des lokalen Handwerks. Sie bilden ein faszinierendes Gesamtbild jener entscheidenden Jahrzehnte, in denen Kitzbühel zu einem kosmopolitischen Wintersportort aufstieg.

Öffnungszeiten bis 31. März 2024: Dienstag bis Sonntag von 14:00 bis 18:00 Uhr, samstags von 10:00 bis 18:00 Uhr.

Öffnungszeiten ab 1. April 2024: Dienstag bis Freitag von 10:00 bis 13:00 Uhr, samstags von 10:00 bis 17:00 Uhr.

Das Museum Kitzbühel lädt Sie herzlich ein, die faszinierende Geschichte des Kitzbüheler Handwerks in dieser Sonderausstellung zu entdecken und einen Einblick in die Zeit zu gewinnen, als sich der Ort zu einem der exklusivsten Wintersportziele Europas entwickelte.

Alle Informationen zum Museum Kitzbühel finden Sie unter [museum-kitzbuehel.at](https://www.museum-kitzbuehel.at)